



H23 春花壇「ブーさん」



平成23年6月1日

尾張旭市立東中学校

平成23年度
第3号

〔 2 年生 若狭臨海学校 - 延期 〕

2年生の「若狭臨海学校」につきましては、何人かの保護者の方からも、残念だがという意見を聞かせていただきましたが、予期しない大雨とその後の「がけ崩れ」があり現地から受け入れができないとのことでしたので、延期をさせていただきました。

実際に、愛知県内の2中学校の生徒が施設に取り残され、不安な日々を過ごしたとのマスコミ報道がありましたが、出発が一日違っていただけだと思いますと、本校としては、延期してよかったなと感じています。

9月の中旬に実施する方向で、日程の調整をしていますので、詳細が判明しだい、2年生の人たちには、別途、お知らせをします。2学期は行事も多く、スケジュールがびっしりになりますが、よろしく願います。

〔 3 年生修学旅行・1年生校外学習 〕

3年生は、5月31日～6月2日まで、待ちに待った修学旅行に出かけます。修学旅行の目的地の一つである「立山・室堂」は、標高約2500m、雪の壁に囲まれたとても寒いところです。「黒部ダム」は、その昔、人々が苦難に苦難を重ねて完成したわけですが、そんな歴史的な意味も合わせて勉強してきてほしいと思います。

1年生の人たちも、明治村へ校外学習にいきます。事前の計画内容をよく確認して、みんなとよく協力し合って出かけてください。

いずれにしても、多くを学ぶいい機会ですので、友達と仲良くいい思い出を残してほしいと思います。

見学時のルールやマナーは、東中学校の生徒として恥ずかしくない姿勢で、また、自分たちのことは自分たちできちんとできるように十分に気をつけて、環境にやさしい態度や姿勢で出かけてほしいと願っています。

〔 食中毒・インフルエンザ・熱中症対策 〕

市内の小中学校で、「インフルエンザB型」による学級閉鎖があったとの話を聞きました。最近では、冬場のみならず年間を通して、インフルエンザ対策が必要になってきました。基本は、「うがい」と「手洗い」です。励行してほしいと思います。

また、食中毒や熱中症も発生しやすい時期となりました。調理後、時間が相当経過した後の食品などは、十分に留意する必要があります。熱中症についても、水分補給や早めの休養などを含めて、体調管理に努めてほしいと思います。